

米奥小学校

学校だより

令和5年 6月23日(金)

No. 16

米奥小 校長 中越あかね

Tel : 0880-23-0193

6年生 お帰りなさい!

6年生が修学旅行から帰って来ました。

1日目はフェリーに乗って宮島に行って来ました。少し雨も降ったようですが、厳島神社を見学したり、買い物をしたりして楽しめたようです。そして広島ではマツダスタジアムで野球観戦をしました。雫さんはメガホンを買ってそれを叩きながら応援を楽しんでいたそうです。心美さんは他校の友達とドーナツを食べながら観戦をし、一護さんは黙々と夢中になって観戦をと、3人ともそれぞれでしたが、みんな楽しめたようです。2日目は平和記念公園に行ってみんなで作った鶴をささげてきました。そして原爆資料館の見学をしたり体験者のお話を聞いたり充実した平和学習ができたようです。そしてお昼はお楽しみのお好み焼き。多くて食べきれなかった人もいましたが、美味しく頂きました。他校の友達にも慣れて仲良くなり、バスの中でも話をしたりと楽しめたようです。3日目は三菱自動車工場に行き、そのあとは、みんなが一番楽しみにしていたオマワールドです。しっかり楽しめたようです。

心に残る修学旅行、良かったですね。また6年生に会ったときに声をかけて聞いてみてくださいね。





1日目と2日目の様子です。子どもたちの活動の様子が伝わりますか？
続きは NO17に。